



7 Pièces

600 m²

Réf. NIC220079

Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à louer (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située sur le versant Est du Cap Ferrat avec une vue panoramique sur Monaco, cette propriété contemporaine d'environ 600 m² sur trois niveaux est totalement rénovée pour recevoir jusqu'à dix convives et est desservie par ascenseur. La villa possède un spacieux séjour ouvrant sur la piscine et son pool House, deux chambres principales avec un grand dressing, salle de bain et terrasse ainsi que trois grandes chambres, chacune avec sa propre salle de douche. Ce bien d'exception est composé d'une piscine chauffée 20x5m avec nage à contrecourant, un pool house avec barbecue sauna et douche, un ...

Located on the eastern side of Cap Ferrat with a panoramic view of Monaco, this contemporary property of approximately 600 sq m on three levels has been completely refurbished to receive up to ten guests. The villa has a spacious living room opening onto the pool and its pool house, two main bedrooms with a large dressing room, bathroom and terrace as well as three large bedrooms, each with its own shower room. This exceptional property has a heated swimming pool 20x5m a pool house with barbecue, sauna and shower, a stone Jacuzzi with a panoramic view of Beaulieu and Cap Ferrat, a professional ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

